こじ 3

豊山にじいろ食堂 (子ども食堂) が2018年7月にスタートし、

2年以上が経ちました。子ども食堂、子ども、スタッフへの想いやこれ

からについて、代表の伊藤章代さんにお話を伺いました。

すか。

子ども食堂をやってみよ うと思ったきっかけは何で

Q

伊藤さん

当時は子どもの6人に1人

かったです。 いました。実際に知ったことが大き にそんな人たちがいるのかと思って が貧困と言われていましたが、周り

習い事になると、食べ物もできたて うしても地域から離れていきがち ものに走ってしまいますね。 ではなくて、コンビニとかで手軽な です。子どもも忙しいので、塾とか つながりとか踏まえて貧困ですね。 お母さん方も働いているので、ど

るものはなんですか。 にじいろ食堂が目指してい



伊藤さん

た理由でもあります。 橋になるといいと思います。それ です。地域と子どもをつなぐ架け 少しでも地域とつながってほしい は、にじいろ食堂という名前をつけ 食堂に行ける子どもたちが

ます。 生とボランティアが揃ったことが あって、すごく嬉しかったです。大 タッフが小中学生、高校生、大学 人も子どもも居場所になってい 子ども食堂をやってみたら、ス



どのような貧困を感じま

概念があるけれども、文化的とか

お金がない家庭というような固定

貧困=物が食べられない、

伊藤さん

すか。